

Telekom baut in Borken rund 1.000 Glasfaser-Anschlüsse im Auftrag der GlasfaserPlus

Die Vermarktung der Glasfaser Anschlüsse tritt in die heiße Phase – Baumaßnahmen haben bereits begonnen.

Damit die Telekom (im Auftrag der GlasfaserPlus) möglichst viele Gebäude in Borken direkt mit Glasfaser bis in die Wohnung versorgen kann, ist die Zustimmung der Eigentümer erforderlich. Diese erfolgt mit der Beauftragung eines Produktes über einen der unten aufgeführten Wege.

Beratung vor Ort

Ab Mai 2022 werden autorisierte Vertriebsmitarbeiter im Auftrag der Deutschen Telekom im Ausbaubereich unterwegs sein, um alle interessierten Mieter und Hauseigentümer zu erreichen und bestmöglich zu beraten.

Ziel der Mitarbeiter ist es, alle Bürgerinnen und Bürger, die bisher noch keine Gelegenheit hatten, an der Haustür zu beraten und die Gestattung zur Verlegung der Glasfaser in das Gebäude über eine Beauftragung einzuholen.



Das Team von Exzellent Marketing & Vertrieb stellt sich vor.

Informationsmöglichkeiten rund um den Glasfaserausbau

Weitere Informationen zum Ausbau sind hier zu finden:

www.telekom.de/glasfaser

- Hotline: 0800 22 66 100

Mehr Informationen zur Verfügbarkeit und den Tarifen der Telekom erhalten Sie in einer Beratung vor Ort:

- **Telekom Partner Shop, Arolser Telefonladen GmbH**
Gießener Str. 8, 34560 Fritzlar